

AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

CVE-2018-529 *Bases para la cobertura de una plaza de Responsable de Infraestructuras TIC, encuadrada en la Escala de Administración Especial, Subescala Técnica, Clase Técnicos Superiores, Subgrupo A1, mediante el sistema de oposición, turno libre.*

BASES

Primera.- Objeto.

Las presentes bases regularán la convocatoria para la cobertura, mediante el sistema de oposición, turno libre, de plaza de un funcionario vacante en la Plantilla, encuadrada en la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos Superiores, subgrupo A1, denominación Responsable de Infraestructuras TIC, así como la formación de una bolsa de trabajo cuyo funcionamiento se regula en la cláusula undécima.

A las presentes bases le serán de aplicación las disposiciones establecidas en la Ley 30/1984, de 2 de agosto; Ley 7/1985, de 2 de abril; Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril, R. D. 896/1991, de 7 de junio, Real Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público y demás disposiciones reglamentarias en desarrollo.

El personal nombrado quedará afectado por lo establecido en la Ley 53/1984, de 26 de diciembre, de Incompatibilidades del Personal al Servicio de las Administraciones Públicas.

Las Bases serán publicadas en el Boletín Oficial de Cantabria, publicándose igualmente el anuncio de la convocatoria con referencia a las mismas, en el Boletín Oficial del Estado. Los sucesivos anuncios relativos al procedimiento selectivo serán objeto de publicación a través del Tablón de Edictos de la Corporación.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

De conformidad con el artículo 45.1.b) de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, se fija como medio de comunicación de las publicaciones que se deriven de los actos integrantes de este procedimiento selectivo, la exposición en el Tablón de Edictos ubicado en la Casa Consistorial, Plaza del Ayuntamiento s/n.

Asimismo, se podrá obtener información en relación con estas bases, su convocatoria y cuantos actos administrativos se deriven de ella y de las actuaciones del Tribunal, en la página Web del Ayuntamiento de Santander en la siguiente dirección: <http://www.santander.es>.

En ningún caso la información que se suministre mediante el medio citado, sustituirá las comunicaciones y publicaciones que a través de boletines oficiales y tablón de anuncios municipal se determinan de conformidad con la legislación vigente en las presentes bases.

Segunda.- Requisitos de los aspirantes.

Para ser admitido a la realización de las pruebas selectivas, los aspirantes deberán reunir los siguientes requisitos:

- a) Tener nacionalidad española o estar incurso en alguno de los supuestos previstos en Real Decreto Legislativo 5/2015.
- b) Tener 16 años cumplidos y no exceder, en su caso, de la edad máxima de jubilación forzosa.
- c) No haber sido separado mediante expediente disciplinario del servicio de cualquiera de las Administraciones Públicas o de los órganos constitucionales o estatutarios de las Comunidades Autónomas, ni hallarse en inhabilitación absoluta o especial para empleos o cargos públicos por resolución judicial, para el acceso al cuerpo o escala de funcionario, o para ejercer funciones similares a las que desempeñaban en el caso de personal laboral, en el que hubiese sido separado o inhabilitado. En el caso de ser nacional de otro Estado, no hallarse inhabilitado o en situación equivalente ni haber sido sometido a sanción disciplinaria o equivalente que impida, en su Estado, en los mismos términos el acceso al empleo público.
- d) Poseer capacidad funcional para el desempeño de las tareas del puesto.
- e) Estar en posesión alguno de los siguientes títulos: Licenciatura/Grado en Ciencias Físicas, Grado en Ingeniería Informática o Grado en Ingeniería de Tecnología en Telecomunicaciones, o equivalente.4
- f)

Todos los requisitos anteriores deberá reunirlos el aspirante en la fecha en que finalice el plazo de presentación de instancias.

Tercera.- Solicitudes.

Las instancias solicitando tomar parte en el procedimiento selectivo se formularán por escrito conforme al modelo que se detalla en el Anexo II a las presentes Bases, y se presentarán durante el plazo de veinte días naturales a contar desde el día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Dichas solicitudes deberán presentarse en el Registro General del Ayuntamiento de Santander dentro del plazo indicado en el apartado anterior, prorrogándose el último día al inmediatamente siguiente, si aquel en que finalizara dicho plazo fuera sábado, domingo o festivo.

Igualmente, podrán presentarse instancias en los organismos y oficinas previstas en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, en los términos y con ajuste a las condiciones y plazos señalados en las presentes bases.

Los derechos de examen se fijan en 15€. El impreso de carta de pago para abonar los derechos de examen, que constará de 3 copias «ejemplar para la Administración», «ejemplar para el interesado» y «ejemplar para la entidad colaboradora», podrá obtenerse: A través de un enlace en la página web del Ayuntamiento (www.santander.es), o acudiendo a la oficina de Gestión Tributaria situada en el Ayuntamiento o en la Oficina de la Recaudación Municipal situada en la C/ Antonio López, nº 6 de Santander. En dicho impreso deberá rellenarse el nombre de la convocatoria y el del propio aspirante.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

Para efectuar el pago de esta tasa de derechos de examen, se presentará la carta de pago cumplimentada, en cualquiera de las entidades colaboradoras en la recaudación tributaria de Liberbank, Caixabank, Bankia, Banco Santander y BBVA. En dicha carta de pago deberá constar que se ha realizado dicho ingreso mediante validación de la entidad colaboradora a través de certificación mecánica o, en su defecto, de sello y firma autorizada de la misma en el espacio reservado a estos efectos.

Estarán exentos de pagar derechos de examen quienes se encuentren, durante la totalidad del periodo de presentación de instancias, en situación de desempleo total y figuren inscritos como demandantes de empleo en la correspondiente oficina del SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO. A tal efecto, en lugar de justificante de ingresos de derechos de examen, aportarán junto a la solicitud, justificante o papeleta actualizada de encontrarse en tal situación de desempleo o ser demandantes de empleo en la oficina del SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO.

El incumplimiento de este requisito no será subsanable con el pago de los derechos de examen una vez finalizado el plazo de presentación de instancias.

A las instancias que en cada caso se presenten, los interesados deberán acompañar los siguientes documentos:

- a) Fotocopia del Documento Nacional de Identidad.
- b) Justificante acreditativo de haber abonado los derechos de examen, o justificante o papeleta actualizada de encontrarse en situación de desempleo.

Cuarta.- Admisión de los aspirantes.

Finalizado el periodo de presentación de instancias, se dictará por el órgano competente la oportuna resolución declarativa de las listas de admitidos y excluidos, que se hará pública en el Tablón de Edictos de la Corporación y en el Boletín Oficial de Cantabria, concediéndose un plazo de diez días, en los términos del artículo 68 de la Ley de Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, para formular alegaciones o subsanar los defectos a que hubiere lugar.

Los aspirantes que, dentro del plazo señalado, no subsanen la causa de exclusión o no aleguen la omisión, justificando su derecho a ser incluidos en la relación de admitidos, serán excluidos de la realización de las pruebas.

No se considerará como defecto subsanable la falta de abono efectivo del importe correspondiente a los derechos de examen con carácter previo o junto a la solicitud, aunque sí se entenderá subsanable la mera falta de acreditación o falta de presentación de justificante

El hecho de figurar en la relación de admitidos no prejuzga que se reconozca a los interesados la posesión de los requisitos en el procedimiento que se convoca. Cuando de la documentación que, de acuerdo con la convocatoria deba presentarse en caso de ser aprobado se desprenda que no poseen algunos de los requisitos, los interesados decaerán de todos los derechos que pudieran derivarse de su participación en este procedimiento.

Quinta.- Constitución del Tribunal.

El órgano al que corresponderá la realización del proceso selectivo y propuesta al órgano competente municipal, para el nombramiento, se determinará por resolución del Concejal de Personal y Protección Ciudadana, por delegación de la Junta de Gobierno Local. En todo caso, dicho Órgano de selección se ajustará a lo dispuesto en el artículo 60 del Real Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público.

Como órgano colegiado, el Órgano de selección se ajustará a lo establecido en los artículos 15 a 18 de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, y demás normas de general aplicación.

La designación de los miembros del Órgano de selección incluirá la de los respectivos suplentes y se hará pública en Boletín Oficial de Cantabria. Todos ellos deberán ostentar la titulación adecuada para garantizar en su composición los principios de profesionalidad e imparcialidad y en su actuación los de independencia y discrecionalidad técnica, actuando siempre a título individual y no pudiendo ostentarse a modo de representación o por cuenta de nadie.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

En todo caso, el Órgano de selección podrá ser asistido, si así lo estima oportuno, de algún profesional especialista de cualesquiera ámbitos que tengan relación con la materia objeto o naturaleza de las pruebas.

Cuando el número de aspirantes así lo aconseje el Tribunal podrá designar auxiliares colaboradores que bajo la supervisión del Secretario del Tribunal en número suficiente permitan garantizar el correcto y normal desarrollo del proceso selectivo.

Las personas propuestas o designadas para actuar como miembros del Tribunal deberán abstenerse de formar parte del mismo cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 23 de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, y demás normas relativas a la posibilidad de formar parte de los órganos de selección. Los aspirantes podrán recusarlos cuando concurra alguna de dichas circunstancias.

El Tribunal, en todo lo no previsto en estas bases, está facultado para resolver las cuestiones que pudieran suscitarse en el desarrollo del proceso selectivo, y para adoptar los acuerdos necesarios para el debido orden del mismo.

Sexta.- Comienzo y desarrollo de las pruebas.

Al menos quince días antes de la fecha de realización del primer ejercicio se anunciará en el Boletín Oficial de Cantabria, el día, hora y lugar en que habrá de realizarse. El llamamiento para posteriores ejercicios se hará mediante publicación en el Tablón de anuncios de la Corporación con una antelación de, al menos, veinticuatro horas.

En las pruebas selectivas se establecerán para las personas con discapacidad que lo soliciten en su solicitud de participación, adaptaciones posibles en tiempos y medios para su realización. A estos efectos corresponde a los órganos competentes del Ministerio de Trabajo y Seguridad social la acreditación de la condición de persona con minusvalía.

En aquellas pruebas selectivas en las que por su naturaleza o por otras circunstancias, no pudieran concurrir simultáneamente los diferentes aspirantes, el orden de actuación de éstos se iniciará alfabéticamente por la letra que resulte del sorteo público a que se refiere el artículo 17 del Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo.

Primer ejercicio.- De carácter eliminatorio.

Consistirá en contestar un cuestionario tipo test de cien preguntas basado en los contenidos del programa que figura en la parte específica del Anexo I. El tiempo máximo para la realización de este ejercicio será de cien minutos.

Para cada pregunta se propondrán cuatro respuestas, siendo sólo una de ellas correcta. Los aspirantes marcarán las contestaciones en las correspondientes hojas de examen.

Se valorará de cero a diez puntos, quedando eliminados aquellos aspirantes que no alcancen los cinco puntos. Cada respuesta correcta se puntuará con 0,1 puntos, cada respuesta errónea restará 0,025 puntos. Las respuestas en blanco y las que contengan más de una alternativa no se valorarán.

Segundo ejercicio.- De carácter eliminatorio.

Consistirá en un ejercicio de laboratorio con equipamiento físico y software instalado. Los aspirantes deberán seguir un guión y contestar a 20 preguntas que valorarán su conocimiento práctico de los contenidos del programa que figura en la parte específica del Anexo I. El tiempo máximo para la realización de este ejercicio será de cien minutos.

Se valorará de cero a diez puntos, quedando eliminados aquellos aspirantes que no alcancen los cinco puntos.

Cada respuesta correcta se puntuará con 0,5 puntos, no restándose puntuación en caso de respuestas incorrectas.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

Tercer ejercicio. De carácter eliminatorio.

Consistirá en desarrollar por escrito durante un período máximo de 90 minutos, un supuesto teórico-práctico que el Tribunal determine y que estará relacionado con las materias del programa que figura en la parte específica del Anexo I.

Este ejercicio deberá ser leído ante el Tribunal por el aspirante, apreciándose fundamentalmente la capacidad y formación general, la precisión y la claridad de ideas.

Finalizada la exposición, el Tribunal podrá plantear al opositor cuestiones relacionadas con los supuestos informados por el aspirante, durante diez minutos como máximo.

En la calificación de este ejercicio se valorará la preparación y correcta aplicación de los conocimientos teóricos del aspirante a la resolución de los problemas planteados.

Este ejercicio se calificará de cero a diez puntos, quedando eliminando aquellos aspirantes que no alcancen un mínimo de cinco puntos.

Cuarto ejercicio.- De carácter eliminatorio.

Consistirá en contestar un cuestionario tipo test de cincuenta preguntas basado en los contenidos del programa que figura en la parte general del Anexo I. El tiempo máximo para la realización de este ejercicio será de cincuenta minutos.

Para cada pregunta se propondrán cuatro respuestas, siendo sólo una de ellas correcta. Los aspirantes marcarán las contestaciones en las correspondientes hojas de examen.

Se valorará de cero a diez puntos, quedando eliminados aquellos aspirantes que no alcancen los cinco puntos. Cada respuesta correcta se puntuará con 0,2 puntos, cada respuesta errónea restará 0,05 puntos. Las respuestas en blanco y las que contengan más de una alternativa no se valorarán.

Quinto ejercicio.- Conocimiento de inglés.

Se realizará una prueba destinada a apreciar los conocimientos del idioma inglés por parte de los aspirantes. Esta prueba, tendrá carácter eliminatorio y constará de una traducción escrita al castellano de un texto en inglés. La prueba se valorará de 0 a 10 puntos, siendo necesario para superar la misma obtener un mínimo de 5 puntos.

Séptima.- Calificación de los ejercicios.

Las puntuaciones de cada ejercicio serán expuestas en el Tablón de Anuncios de la Corporación al día siguiente de efectuarse éstas, así como los nombres de los que, en consecuencia, podrán participar en el siguiente ejercicio.

La puntuación final se obtendrá sumando las puntuaciones obtenidas por cada opositor en todos los ejercicios de la oposición.

En supuesto de empate en las calificaciones obtenidas por los aspirantes, serán criterios para dirimir el desempate, en primer lugar la mayor calificación obtenida en el segundo ejercicio de la oposición; a continuación, a la mejores puntuaciones obtenidas en el siguiente orden de ejercicios: tercero, primero, cuarto y quinto. Si persiste el empate entre aspirantes se podrá por el Tribunal establecer una prueba adicional de contenido práctico.

Octava.- Relación de aprobados.

Una vez terminada la calificación de los aspirantes y con la puntuación final, el Órgano de selección habrá pública en el tablón de anuncios del Ayuntamiento la relación de aprobados por orden de puntuación, y elevará dicha relación a la autoridad competente, conforme a los siguientes términos:

a) Relación de aspirantes propuestos para el nombramiento.

Será efectuada incluyendo el número de aspirantes aprobados, por orden de puntuación, igual al número total de plazas a cubrir, sin que se pueda rebasar el número de ellas.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

b) Lista de reserva a efectos de cobertura de renunciadas.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 61.8, párrafo último, del Real Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público, además de los aspirantes propuestos para el nombramiento del apartado anterior, el Órgano de selección establecerá, entre los restantes aspirantes que superaron la totalidad de los ejercicios, y por orden de puntuación, una lista de reserva a efectos de poder efectuar nombramiento para los casos en que se produzca renuncia de los propuestos antes del nombramiento o toma de posesión, con el fin de asegurar la cobertura de las plazas convocadas. Dicha lista únicamente surtirá efectos para la cobertura de las plazas objeto de la presente convocatoria en los casos indicados, sin que surta efectos para otros procesos selectivos y otras convocatorias futuras, ni sus miembros adquieran otros derechos que los anteriormente indicados.

En ningún caso la lista de reserva será aplicable tras la toma de posesión de un aspirante como funcionario.

Novena.- Presentación de documentos.

Publicada la lista de aprobados, los aspirantes propuestos para el nombramiento o, en su caso, los que correspondan de la lista de reserva, aportarán a la Administración, en el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de la lista de aprobados en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, los documentos acreditativos de las condiciones y requisitos exigidos en la base segunda.

Los aspirantes propuestos que tuvieran la condición de funcionarios públicos están exentos de justificar las condiciones y requisitos acreditados ya en su anterior nombramiento, debiendo presentar únicamente certificación del Organismo de quien dependen, acreditando su condición y demás circunstancias exigidas que constan en su expediente personal.

Salvo casos de fuerza mayor, quienes dentro del plazo indicado no presentasen tales documentos o de la misma se deduzca que carecen de alguno de los requisitos exigidos, no podrán ser nombrados y quedarán anuladas todas sus actuaciones, perdiendo cualquier derecho a ocupar la plaza, sin perjuicio de la responsabilidad en que pudieran haber incurrido por falsedad en su instancia.

Décima.- Nombramiento y toma de posesión.

Terminado el plazo de presentación de documentos mencionado en la base anterior, y acreditado dentro de plazo por los aspirantes propuestos el reunir los requisitos exigidos en la convocatoria, se procederá al nombramiento de funcionario, debiendo cada aspirante nombrado tomar posesión en el plazo de un mes, desde que le fuera notificado el nombramiento. En otro caso, y salvo supuesto de fuerza mayor debidamente acreditado, se entenderá producida la renuncia para tomar posesión como funcionario, pasando a surtir efectos la designación para nombramiento y toma de posesión del aspirante que corresponda de la lista de reserva del apartado 9.4.b) de la base novena.

Undécima.- Bolsa de trabajo.

Una vez finalizada la calificación de los aspirantes, se hará pública la relación de los aspirantes que, no habiendo obtenido plaza, hayan superado todos los ejercicios de la oposición, por orden de puntuación, para:

- a) Sustitución de funcionarios, que ostenten la misma categoría que se convoca, cuando disfruten de licencia o se encuentren en alguna de las situaciones administrativas con derecho a reserva de plaza, mientras persista tal situación.

Los nombrados cesarán en el momento que se reincorpore el trabajador sustituido o desaparezca el derecho a reserva de su puesto de trabajo.

- b) Nombramientos interinos que resulten necesarios para la ejecución de programas de carácter temporal por un plazo máximo de tres años. El cese se producirá cuando finalice el programa, o en todo caso, al finalizar el plazo máximo de tres años.
- c) Nombramientos interinos que resulten como consecuencia de exceso o acumulación de tareas por plazo máximo de seis meses, dentro de un período de doce meses.

El cese se producirá cuando desaparezca la situación de necesidad de personal que motivó el nombramiento o, en todo caso, al finalizar el plazo máximo de seis meses.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

En los casos anteriores, (a, b y c), serán llamados por orden de puntuación, en la fecha que se produzca el hecho, y si la interinidad ha tenido una duración inferior a seis meses, el trabajador podrá ser nombrado sucesivamente para nuevas sustituciones hasta que agote dicho tiempo.

- d) Cubrir, por el procedimiento de urgencia, plazas vacantes idénticas a las del objeto de la convocatoria en la plantilla, previa negociación con la Junta de Personal o la Comisión de Seguimiento de la bolsa de Trabajo.

En el último caso (d), los aspirantes serán llamados por orden de puntuación, desde el primero de la lista, aunque hayan agotado el tiempo máximo de permanencia en los casos a), b) y c).

El llamamiento se efectuará por teléfono o mediante correo electrónico, a cuyos efectos, los integrantes deberán facilitar el teléfono o correo electrónico de contacto. Los aspirantes que cambien de número o datos del teléfono o correo, deberán comunicarlo a los Servicios de Régimen Interior de este Ayuntamiento. En otro caso, si efectuada la llamada o envío de correo, transcurriera un plazo de 24 horas y no fuera posible contactar con el interesado o no se recibiera contestación del mismo tras habersele dejado aviso, se pasará al siguiente de la lista sin más trámite.

Duodécima.- Recursos.

El Órgano de Selección queda autorizado para resolver las dudas que se presenten y tomar los acuerdos necesarios para el buen orden de la oposición, en todo lo no previsto en estas bases.

La presente convocatoria, bases y cuantos actos administrativos que de ella se deriven y de la actuación del Órgano de Selección, podrán ser impugnados por los interesados en los casos, forma y plazos establecidos en la vigente Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

Santander, 18 de enero de 2018.

El concejal delegado,
Pedro Nalda Condado.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

ANEXO 1

PARTE GENERAL

Tema 1.- La Constitución Española de 1978: Estructura y contenido. La Reforma de la Constitución. Derechos y Deberes fundamentales. Su garantía y suspensión.

Tema 2.- La Organización Territorial del Estado. Principios generales. La Administración Local. Las Comunidades Autónomas.

Tema 3.- El Estatuto de Autonomía de Cantabria. Antecedentes históricos de la Comunidad Autónoma de Cantabria. Aprobación y promulgación del Estatuto de Autonomía para Cantabria.

Tema 4.- La Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas. Ámbito de aplicación. Objeto de la Ley. Principios generales. Estructura.

Tema 5.- Los derechos de los ciudadanos en la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas. Las garantías en el desarrollo del procedimiento. La obligación de la Administración de resolver. Silencio Administrativo. Efectos.

Tema 6.- El acto administrativo: concepto y clases. Los requisitos del acto administrativo. Motivación, forma, notificación y publicación de los actos.

Tema 7.- La eficacia del acto administrativo: Ejecutividad y efectos. Medios de ejecución forzosa. Nulidad, anulabilidad e irregularidad de los actos administrativos. Conversión, conservación y convalidación de los actos administrativos. La revocación. La revisión de oficio.

Tema 8.- El Procedimiento Administrativo: concepto. Interesados. Iniciación: clases. Subsanación y mejora de la solicitud. Medidas provisionales. Acumulación. Ordenación.

Tema 9.- Procedimiento Administrativo: instrucción. Disposiciones Generales. Prueba. Informes. Participación de los interesados. Finalización del procedimiento. Procedimientos especiales.

Tema 10.- Los recursos administrativos: concepto. Principios generales. Interposición del recurso. Suspensión de la ejecución. Audiencia a los interesados. Resolución. Clases: Recurso de alzada. Recurso potestativo de reposición. Recurso extraordinario de Revisión. Las reclamaciones previas al ejercicio de acciones civiles y laborales.

Tema 11.- La Ley de Bases de Régimen Local: Contenido y desarrollo normativo. Ley 27/2013, de 27 de diciembre, de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local.

Tema 12.- El Municipio: Organización y competencia de los municipios de Gran Población. Creación. Modificación. Extinción. Nombre y capitalidad.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

Tema 13.- Órganos de gobierno de los municipios de régimen común: El Alcalde. Elección. Atribuciones. Moción de censura y cuestión de confianza. Los Tenientes de Alcalde. El Pleno. La Junta de Gobierno Local. Órganos complementarios.

Tema 14.- La Potestad reglamentaria de las Entidades Locales: Ordenanzas, Reglamentos y Bandos. Procedimiento de elaboración y aprobación. Publicación. Impugnación.

Tema 15.- El personal al servicio de las Administraciones Públicas. Régimen Jurídico. Normativa vigente. El Estatuto Básico del Empleado Público. Objeto y ámbito de aplicación. Derechos y deberes de los empleados públicos.

Tema 16.- El personal al servicio de las entidades locales. Clases. Estructura. Adquisición y pérdida de la relación de servicio. Selección. Provisión de puestos de trabajo. La carrera administrativa. Régimen disciplinario de los funcionarios públicos. Incompatibilidades.

Tema 17.- La Ley de Prevención de Riesgos Laborales. Normativa de desarrollo. Delegados de Prevención. Comité de Seguridad y Salud.

Tema 18.- Los contratos de las Administraciones Públicas. Naturaleza jurídica. Legislación aplicable. Órganos de contratación. Objeto de los contratos. Precio. Requisitos para contratar con la Administración. Tipos de contratos.

PARTE ESPECÍFICA

Tema 1.- GESTIÓN DE PROYECTOS DE SOFTWARE. MODELOS. CMMI, SCRUM, RUP Y XP.

Tema 2.- GESTIÓN DE EQUIPOS Y DINÁMICAS DE GRUPO. LIDERAZGO. LA INTELIGENCIA EMOCIONAL.

Tema 3.- GESTIÓN DE PERSONAS. MOTIVACIÓN.

Tema 4.- FUNDAMENTOS EN LA FORMACIÓN DE PERSONAS. PRINCIPIOS DEL APRENDIZAJE.

Tema 5.- LA METODOLOGÍA DE PROCESOS Y GESTIÓN DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN. ITIL.

Tema 6.- VIRTUALIZACIÓN. TIPOS. CARACTERÍSTICAS, DIFERENCIAS Y CASOS DE APLICACIÓN.

Tema 7.- MICROSOFT TERMINAL SERVER Y REMOTE DESKTOP SERVICES. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, USO Y CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES.

Tema 8.- VIRTUALIZACIÓN EN PLATAFORMA MICROSOFT. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, USO Y CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES.

Tema 9.- PLATAFORMA VMWARE VSPHERE. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, USO Y CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES.

Tema 10.- SEGURIDAD EN VMWARE VSPHERE.

Tema 11.- CONFIGURACIÓN DE RED EN VMWARE VSPHERE. ELEMENTOS PRINCIPALES.

Tema 12.- VIRTUALIZACIÓN DE ALMACENAMIENTO EN VMWARE VSPHERE.

Tema 13.- CONFIGURACIÓN DE TOLERANCIA A FALLOS Y ALTA DISPONIBILIDAD EN VMWARE VSPHERE. TIPOS, CARACTERÍSTICAS Y TECNOLOGÍAS ASOCIADAS.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

Tema 14.- SERVICIOS EN LA NUBE: SAAS, PAAS, IAAS. NUBE PÚBLICA, PRIVADA E HÍBRIDA.

Tema 15.- APROXIMACIÓN DE LAS ADMINISTRACIONES A LOS SERVICIOS EN LA NUBE.

Tema 16.- EQUIPOS Y SISTEMAS OPERATIVOS CLIENTE. HARDWARE Y SOFTWARE. ADMINISTRACIÓN, CONFIGURACIÓN Y USO. SISTEMAS OPERATIVOS CLIENTE MICROSOFT WINDOWS.

Tema 17.- INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE SISTEMA OPERATIVO WINDOWS SERVER. VERSIONES Y CARACTERÍSTICAS.

Tema 18.- LDAP. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE LOS SERVICIOS DE DIRECTORIO EN WINDOWS SERVER.

Tema 19.- CONFIGURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE SISTEMAS OPERATIVOS LINUX. VERSIONES Y CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES. REDHAT, CENTOS Y UBUNTU.

Tema 20.- HERRAMIENTAS DE GESTIÓN, ADMINISTRACIÓN, MONITORIZACIÓN Y CONFIGURACIÓN DE SISTEMAS OPERATIVOS Y COMUNICACIONES. CONFIGURACIÓN Y USO.

Tema 21.- GESTIÓN EN PLATAFORMA MICROSOFT. MICROSOFT SYSTEM CENTER. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y EXPLOTACIÓN. GESTIÓN EN ENTORNOS CLIENTE Y SERVIDOR. GESTIÓN DE PLATAFORMA, DISPOSITIVOS Y APLICACIONES CON MICROSOFT CONFIGURATION MANAGER.

Tema 22.- SERVICIOS DE ACTUALIZACIÓN DE EQUIPOS EN ENTORNO MICROSOFT. CONFIGURACIÓN Y PRINCIPALES CARACTERÍSTICAS.

Tema 23.- ADMINISTRACIÓN, CONFIGURACIÓN Y USO DE SISTEMAS OPERATIVOS CLIENTE MICROSOFT. CICLO DE VIDA DE EQUIPOS CLIENTE EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS.

Tema 24.- INFRAESTRUCTURA EN PLATAFORMA WINDOWS SERVER 2012. ELEMENTOS Y FUNCIONES PRINCIPALES.

Tema 25.- MICROSOFT INTERNET INFORMATION SERVER. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN. DESPLIEGUE Y CONFIGURACIÓN DE PÁGINAS WEB Y SERVICIOS WEB EN IIS.

Tema 26.- LÍNEA DE COMANDOS EN ENTORNOS MICROSOFT. POWERSHELL. AUTOMATIZACIÓN DE TAREAS CON POWERSHELL.

Tema 27.- APLICACIONES EN ENTORNO WINDOWS. RESOLUCIÓN DE PROBLEMAS DE EJECUCIÓN DE APLICACIONES. COMPATIBILIDAD. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y USO DE MICROSOFT OFFICE.

Tema 28.- INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, GESTIÓN Y USO DE DISPOSITIVOS DE COMUNICACIONES DE EXTREME NETWORKS. MODELOS Y CARACTERÍSTICAS.

Tema 29.- PROTOCOLO DNS. CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES. INSTALACIÓN Y CONFIGURACIÓN DEL SERVICIO DNS EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS.

Tema 30.- INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE EQUIPAMIENTO DE INFOBLOX DDI. MODELOS Y CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES.

Tema 31.- INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE EQUIPAMIENTO DE PALO ALTO NEXT-GENERATION FIREWALLS. MODELOS Y CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES.

Tema 32.- TECNOLOGÍA WIFI. FUNCIONAMIENTO, DESPLIEGUE E INSTALACIÓN.

Tema 33.- CONFIGURACIÓN DE PLATAFORMA WIFI EN ADMINISTRACIONES LOCALES.

Tema 34.- PLATAFORMA WIFI DE EXTREME NETWORKS. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, EXPLOTACIÓN Y CARACTERÍSTICAS MÁS RELEVANTES. INTEGRACIÓN CON LA PLATAFORMA DE RED DE EXTREME NETWORKS.

Tema 35.- SURVEY Y TROUBLESHOOTING DE WIFI. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y USO DE AIRCHECK G2, SIDEKICK Y EKAHAU SITE SURVEY.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

Tema 36.- CONFIGURACIÓN DE POLÍTICAS DE RED AVANZADAS. PLATAFORMA EXTREME NETWORKS. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, ADMINISTRACIÓN Y USO DE POLÍTICAS DE RED EN PLATAFORMA EXTREME NETWORKS.

Tema 37.- ANÁLISIS Y OPTIMIZACIÓN DE APLICACIONES EN LA RED EN LA PLATAFORMA EXTREME NETWORKS. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, ADMINISTRACIÓN Y USO DE LA FAMILIA EXTREMEANALYTICS.

Tema 38.- PLATAFORMA DE GESTIÓN DE RED EXTREME NETWORKS. ELEMENTOS Y CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, ADMINISTRACIÓN Y OPERACIÓN DE LA FAMILIA EXTREMAMANAGEMENT. APLICACIONES LEGACY.

Tema 39.- CONFIGURACIÓN DE RED EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS. DHCP.

Tema 40.- GESTIÓN IP EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS. IPAM.

Tema 41.- VOIP. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y CARACTERÍSTICAS DE LAS PLATAFORMAS OPENTOUCH Y OMNIPCX ENTERPRISE. OMNIVISTA.

Tema 42.- INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y GESTIÓN DE VMWARE NSX.

Tema 43.- DESPLIEGUE Y GESTIÓN DE CERTIFICADOS EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS.

Tema 44.- FIREWALLS DE NUEVA GENERACIÓN: CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES Y DIFERENCIAS EN LOS PRINCIPALES FABRICANTES. MODELOS, ADMINISTRACIÓN, CONFIGURACIÓN Y DIMENSIONAMIENTO EN CHECKPOINT.

Tema 45.- GESTIÓN DE ANCHO DE BANDA. CARACTERÍSTICAS Y CONFIGURACIÓN EN ALLOT Y PACKETSHAPER. DIMENSIONAMIENTO Y CARACTERÍSTICAS DE EQUIPOS.

Tema 46.- SISTEMAS DE CONTROL DE ACCESO A LA RED. CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y CARACTERÍSTICAS DE EN LA FAMILIA DE PRODUCTOS EXTREMECONTROL.

Tema 47.- CORTAFUEGOS PARA APLICACIONES WEB. FUNCIONES MÁS IMPORTANTES. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y MANTENIMIENTO EN LA PLATAFORMA BIG-IP DE F5.

Tema 48.- SISTEMAS DE GESTIÓN DE CONTENIDOS. CONFIGURACIÓN Y FUNCIONALIDADES DE ALLOT WEBSAFE. INTEGRACIÓN CON OTROS SISTEMAS.

Tema 49.- SEGURIDAD EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS SERVER. ELEMENTOS PRINCIPALES, MONITORIZACIÓN, OPERACIÓN Y CONFIGURACIÓN. SEGURIDAD DE SISTEMA DE FICHEROS.

Tema 50.- APLICACIÓN DE MEDIDAS PARA LA IMPLANTACIÓN DE LA LOPD Y ENS EN ORGANISMOS PÚBLICOS Y PRIVADOS.

Tema 51.- SERVIDOR DE ACCESO SEGURO. TECNOLOGÍAS. CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES Y CONFIGURACIÓN EN PULSE SECURE.

Tema 52.- SEGURIDAD DE EQUIPOS CLIENTE EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS.

Tema 53.- SOLUCIONES DE ANTIVIRUS PARA EQUIPOS CLIENTE. CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES. INTEGRACIÓN CON MICROSOFT SYSTEM CENTER.

Tema 54.- CONFIGURACIÓN Y CARACTERÍSTICAS DE PANDA ADAPTATIVE DEFENSE.

Tema 55.- INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y ADMINISTRACIÓN DE MICROSOFT EXCHANGE. CARACTERÍSTICAS, DIFERENCIAS Y FUNCIONES PRINCIPALES DE LAS DIFERENTES VERSIONES. PROCESOS DE MIGRACIÓN.

Tema 56.- INSTALACIÓN Y CONFIGURACIÓN DE UN SERVICIO DE ANTISPAM. EMAIL FILTER APPLIANCE.

Tema 57.- CONCEPTOS DE SISTEMAS Y TECNOLOGÍA DE ALMACENAMIENTO EMPRESARIAL EN HPE.

Tema 58.- INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, OPERACIÓN Y CARACTERÍSTICAS DE CABINAS DE ALMACENAMIENTO FÍSICO LEFTHAND DE HPE.

Tema 59.- CONFIGURACIÓN, OPERACIÓN Y CARACTERÍSTICAS DE CABINAS DE ALMACENAMIENTO EVA DE HPE.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

Tema 60.- CONFIGURACIÓN, OPERACIÓN Y CARACTERÍSTICAS DE CABINAS 3PAR DE HPE.

Tema 61.- ALMACENAMIENTO EN VMWARE VSPHERE. CONFIGURACIÓN, ADMINISTRACIÓN E INTEGRACIÓN CON SISTEMAS DE ALMACENAMIENTO DE HPE.

Tema 62.- ALMACENAMIENTO EN PLATAFORMA MICROSOFT WINDOWS. CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES. CONTINUIDAD DEL SERVICIO.

Tema 63.- EVOLUCIÓN DE LAS INFRAESTRUCTURAS Y SOLUCIONES DE HPE A LOS NUEVOS MODELOS DE INFRAESTRUCTURA. CARACTERÍSTICAS FUNDAMENTALES. VENTAJAS.

Tema 64.- SERVIDORES HPE PROLIANT. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN Y CARACTERÍSTICAS. HERRAMIENTAS Y TECNOLOGÍAS DE GESTIÓN.

Tema 65.- HPE BLADESYSTEM. CHASIS Y SERVIDORES. INSTALACIÓN, CONFIGURACIÓN, CARACTERÍSTICAS Y OPERACIÓN. HERRAMIENTAS DE ADMINISTRACIÓN.

Tema 66.- INTEGRACIÓN DE HPE BLADESYSTEM CON SISTEMAS DE ALMACENAMIENTO HPE EN ENTORNOS VSPHERE.

Tema 67.- ADMINISTRACIÓN DE MICROSOFT SQL SERVER.

Tema 68.- ADMINISTRACIÓN DE BASES DE DATOS ORACLE.

Tema 69.- CONSULTAS EN BASES DE DATOS MICROSOFT SQL SERVER.

Tema 70.- CONSULTAS EN BASES DE DATOS ORACLE.

Tema 71.- SIMILITUDES Y DIFERENCIAS PRINCIPALES ENTRE SQL SERVER 2014 Y ORACLE 12C.

Tema 72.- SCRIPTING DE SISTEMAS EN WINDOWS Y LINUX. SCRIPTING EN POWERSHELL, PERL, PYTHON Y SHELL.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

ANEXO II



SOLICITUD DE ADMISIÓN A PRUEBAS SELECTIVAS

1. CONVOCATORIA QUE SE SOLICITA

--

2. TURNO

LIBRE	<input type="checkbox"/>	FUNCIONARIO	<input type="checkbox"/>
PROM. INTERNA	<input type="checkbox"/>	LABORAL	<input type="checkbox"/>
DISCAPACIDAD	<input type="checkbox"/>		

3. FECHA DE LA CONVOCATORIA, EN EL B.O.E. ó B.O.C.

--

4. DATOS PERSONALES

PRIMER APELLIDO		SEGUNDO APELLIDO		NOMBRE		D.N.I.	
FECHA NACIMIENTO	SEXO	NACIONALIDAD	DOMICILIO: Calle ó plaza y número				
MUNICIPIO		PROVINCIA		CÓDIGO POSTAL	Teléfono fijo: Teléfono móvil: E-mail:		

5. TÍTULOS ACADÉMICOS OFICIALES

EXIGIDO EN LA CONVOCATORIA	FECHA DE EXPEDICIÓN
OTROS TÍTULOS OFICIALES	FECHA DE EXPEDICIÓN

6. OTROS DATOS QUE SE REQUIERAN EN LA CONVOCATORIA

--

7. INGRESO DERECHOS DE EXAMEN ó SIT. DE DESEMPLEO

Justificante de haber abonado los derechos de examen	
Desempleado	

8. DOCUMENTACIÓN QUE ACOMPAÑA SI ASÍ LO REQUIEREN LAS BASES DE LA CONVOCATORIA

--

El abajo firmante solicita ser admitido a las pruebas selectivas a que se refiere la presente instancia y DECLARA que son ciertos los datos consignados en ella y que reúne las condiciones exigidas para el ingreso en la Administración Local, y las especialmente señaladas en la convocatoria anteriormente citada, comprometiéndose a probar documentalmente todos los datos que figuran en esta solicitud.

En a de20

(firma)

EXCMA. SRA. ALCALDESA PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE SANTANDER.

JUEVES, 25 DE ENERO DE 2018 - BOC NÚM. 18

INSTRUCCIONES PARA EL INTERESADO

INSTRUCCIONES GENERALES

A) Escriba solamente a máquina o con bolígrafo sobre una superficie dura, utilizando mayúsculas de tipo imprenta.

Asegúrese que los datos resultan claramente legibles, tanto en el original como en la copia.
Evite doblar el papel y realizar correcciones, enmiendas o tachaduras.
No olvide firmar la solicitud.

B) El impreso de solicitud de admisión a pruebas selectivas junto con el justificante de haber abonado los derechos de examen debidamente cumplimentados, se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de Santander.

Igualmente, podrán presentarse en los organismos y oficinas previstos en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, en los términos y con ajuste a las condiciones y plazos señalados en las bases de las respectivas convocatorias.

C) Derechos de examen.

El impreso de carta de pago para abonar los derechos de examen, que constará de 3 copias «ejemplar para la Administración», «ejemplar para el interesado» y «ejemplar para la entidad colaboradora», podrá obtenerse:

A través de un enlace en la página web del Ayuntamiento (www.santander.es), o acudiendo a la oficina de Gestión Tributaria situada en el Ayuntamiento o en la Oficina de la Recaudación Municipal situada en la C/ Antonio López, nº 6 de Santander. En dicho impreso deberá rellenarse el nombre de la convocatoria y el del propio aspirante.

Para efectuar el pago de esta tasa de derechos de examen, se presentará la carta de pago cumplimentada, en cualquiera de las entidades colaboradoras en la recaudación tributaria de Liberbank, Caixabank, Bankia, Banco Santander y BBVA. En dicha carta de pago deberá constar que se ha realizado dicho ingreso mediante validación de la entidad colaboradora a través de certificación mecánica o, en su defecto, de sello y firma autorizada de la misma en el espacio reservado a estos efectos.

Estarán exentos de pagar derechos de examen quienes se encuentren, durante la totalidad del periodo de presentación de instancias, en situación de desempleo total y figuren inscritos como demandantes de empleo en la correspondiente oficina del SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO. A tal efecto, en lugar de justificante de ingresos de derechos de examen, aportarán junto a la solicitud, justificante o papeleta actualizada de encontrarse en tal situación de desempleo o ser demandantes de empleo en la oficina del SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO.

El incumplimiento de este requisito no será subsanable con el pago de los derechos de examen una vez finalizado el plazo de presentación de instancias.

D) Junto a la solicitud se acompañará fotocopia del D.N.I.

E) Para información sobre Oferta de Empleo Público y oposiciones:

Página web: www.santander.es

Oposiciones / Oferta de Empleo Público